

Jahresbericht 2023 Ressort Wandern

Mit der Wanderung durch das Seebachtal zur Kartause Ittingen haben wir Ende März das Wanderjahr 2023 abgeschlossen. Es war ein gutes und unfallfreies Jahr. Von den 30 geplanten Wanderungen konnten 26 durchgeführt werden. Die restlichen fielen leider ins Wasser. Begleitet haben uns auf diesen abwechslungsreichen Touren 580 Wanderer und Wanderinnen oder im Durchschnitt 22 Wandernde pro Tour. Für alle war etwas dabei. Wie zum Beispiel, die gemütliche Wanderung der Sihl entlang, die Herausforderung über den Lägergrat oder die Besteigung vom Fürstein. Auch der gesellige Teil beim Kaffeehalt, Mittagessen oder in einer Gartenwirtschaft am Ende der Wanderung kam nicht zu kurz.

Gut besucht waren auch unsere beiden traditionellen Veranstaltungen, Waldhüttenfest und Herbsttreff, die wir zusammen mit den Velofahrern organisierten. Das gesellige Zusammen sein wird sehr geschätzt. Ein grosses Dankeschön gehört all den Helfern und Helferinnen die die beiden Anlässe ermöglichten und auch den Spendern und Spenderinnen für die wunderbaren Salat- und Dessertbuffets.

Auch die Wanderwoche in Oesterreich war ein Erfolg. Nach der langen Anreise nach Tauplitz im Steirischen Salzkammergut genossen die 38 Teilnehmer und Teilnehmerinnen die schöne Gegend. Bei den täglichen Wanderungen lernten die Teilnehmer die für die meisten unbekannte Gegend kennen und dies bei bestem Wanderwetter. Ebenfalls waren wir im familiären Hotel Seebacherhof sehr gut aufgehoben und wurden kulinarisch verwöhnt.

Noch einen kurzen Ausblick auf das kommende Wanderjahr. Das Wanderprogramm findet ihr wie gewohnt im Programmheft, aktueller im Aspekte oder auf der Webpage. Es lohnt sich, dieses zu studieren. Packt euren Rucksack, schnürt die Wanderschuhe und kommt mit auf eine Entdeckungsreise, es lohnt sich. Wir freuen uns auf eure Anmeldung.

Selbstverständlich ist auch in diesem Jahr eine Wanderwoche geplant. Diesmal, wie von vielen gewünscht, in der Schweiz, Ende August in Davos.

Zum Schluss noch ein grosses Dankeschön an alle Wanderer und Wanderinnen die uns im letzten Jahr begleitet haben. Es ist immer sehr angenehm mit euch unterwegs zu sein. Vielen herzlichen Dank

Nicht vergessen möchte ich das ganze Wanderteam, das wie ich finde einen grossartigen Job macht und für seinen Einsatz auch ein grosses Dankschön verdient hat.

Steinhausen, April 2024

Ressortleitung Wandern

Robert Dreher